
Тюменские общественники и экологи
обсудили сотрудничество с
«ЗапСибНефтехимом»
Члены комиссии по охране окружающей среды Общественной палаты Тюменской области
посетили производственные площадки «ЗапСибНефтехима» компании СИБУР в Тобольске.
После экскурсии участники обсудили вопросы экологии, просвещения и совместные проекты.

Председатель комиссии по охране окружающей среды Общественной палаты Тюменской
области Анна Синдирева отметила важность взаимодействия между наукой, бизнесом и
властью.

«Мы рады сотрудничеству с компанией СИБУР и другими организациями. Наша главная задача
– совместная реализация проектов, направленных на экологическую осознанность,
просвещение, вторичную переработку сырья», – обратилась к участникам встречи Анна
Синдирева.

Во время обсуждения руководитель движения «Эко-Тобольск», член комиссии Алиса Вагапова
поделилась опытом работы с детьми и педагогами.

«Наш проект направлен на экологическое воспитание с ранних лет. Мы проводим акции,
мастер-классы и экоуроки, но важно вовлекать и взрослых – учителей и воспитателей», –
рассказала Алиса Вагапова.

Руководитель по экологии «ЗапСибНефтехима» Людмила Шешукова подчеркнула
необходимость системного подхода при реализации природоохранных решений.

«Современные экологические проекты требуют глубокой экспертизы. Важно не только
просвещать, но и грамотно внедрять природоохранные технологии», – убеждена Людмила
Шешукова.

Представитель «ЗапСибнефтехима» рассказала о новых экологических маршрутах и
волонтерских программах. На предприятии запускают познавательные экскурсии, где можно
узнать о природе и ее защите, и приглашаем всех желающих – и, в первую очередь,
представителей молодого поколения – школьников и студентов.

Активист экологического движения Екатерина Кугаевская представила проект «Зеленая
школа». В одной из школ ученики под руководством волонтеров собрали 18 тонн вторсырья за
год. Это показывает, как важно вовлекать молодежь в осознанное потребление, сделала
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вывод общественный активист.

Участники встречи договорились о дальнейшем взаимодействии с представителями СИБУРа,
включая совместные акции, образовательные программы и экспертные обсуждения. Как
отметили общественники, только совместными усилиями можно добиться значимых
результатов в охране окружающей среды.


